

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Pada hakekatnya setiap bagian atau yang melaksanakan proses produksi dengan berhasil ditentukan oleh perencanaan yang akurat dan tidak terlepas dari fungsi manajemen, salah satu fungsi manajemen tersebut adalah fungsi perencanaan dan pengawasan. Perencanaan yang demikian merupakan pedoman kerja untuk melaksanakan pekerjaan atau kegiatan. Perencanaan merupakan salah satu fungsi manajemen yang secara langsung berkaitan dengan proses kelancaran dan keberhasilan produksi.

Fungsi perencanaan dan pengawasan merupakan salah satu fungsi yang sangat penting, karena dengan fungsi ini seorang pimpinan perusahaan dapat mendeteksi dan mengoreksi penyimpangan-penyimpangan yang terjadi dalam pelaksanaan operasi perusahaan, sehingga rencana yang telah ditetapkan dapat berhasil mencapai tujuannya.

Dalam perencanaan pengawasan tersebut, pimpinan perusahaan dengan segala kemampuannya berusaha untuk mengendalikan semua bidang yang menjadi kegiatan perusahaan, misalnya : keuangan, pemasaran, personalia

maupun produksi, sehingga dengan adanya fungsi perencanaan dan pengawasan yang dijalankan pada semua bidang kegiatan perusahaan akan dapat terintegrasi dan terkoordinasi dalam mencapai suatu sasaran secara efektif dan efisien.

Untuk menciptakan produk yang berkualitas baik yang sesuai dengan kegiatan perencanaan dan pengawasan harus mencakup seluruh proses sampai siap untuk dipasarkan. Dalam kegiatan produksi yang dijalankan oleh perusahaan mungkin saja terjadi penyimpangan yang tidak sesuai dengan yang diharapkan, walaupun rencana produksi telah disusun dengan baik. Oleh karena itu implementasi perencanaan dan pengawasan harus kontiniu, sehingga semua operasi proses produksi di pabrik dapat berjalan dengan hasil yang optimal secara efektif dan efisien.

Berdasarkan uraian di atas, penulis tertarik dan berkeinginan untuk melakukan penelitian yang mengenai perencanaan dan pengawasan produksi sebagai topik penelitian. Sedang untuk objek penelitian dipilih perusahaan yang dianggap memenuhi syarat untuk tujuan penelitian yang bersangkutan, dalam hal ini adalah PTP (Persero) Nusantara IV Bahjambi Pematang Siantar. Akhirnya dengan alasan-alasan tersebut, baik topik maupun objek dari penelitian, maka dipilihlah judul penelitian ini, yang dirumuskan sebagai berikut :

**“PERENCANAAN DAN PENGAWASAN PRODUKSI PADA PABRIK MINYAK KELAPA SAWIT PTP (PERSERO) NUSANTARA IV BAHJAMBI PEMATANG SIANTAR”.**